

NET-A-PORTER DESIGNER LANDING PAGE TRANSLATIONS

Source (EN)**AMI Paris**

Named after the French word for ‚friend‘ and designer Alexandre Mattiussi’s initials, AMI takes inspiration from the style and nonchalance of its native Paris. The runway collection is built around menswear staples, including tailored longline coats and relaxed suiting, that have been adapted for women and can easily be paired with casual staples from the ‚de Coeur‘ line. Don’t miss the logo knits in our edit.

Bleue Burnham

Bleue Wickham-Burnham launched his London-based label to create jewelry inspired by „human culture and its connection to the natural world.“ Starting with an initial sketch, the brand uses a centuries-old lost-wax casting technique to mould each piece before it’s set with colorful laboratory-grown sapphires and rubies. The ‚Rose Garden‘ signet ring in our edit is one of the designer’s favorites.

Marla Aaron

Marla Aaron wants to replace the ‚precious‘ in fine jewelry with individuality. Lovingly made in New York and inspired by industrial hardware, her pieces are designed to be worn in myriad ways and used as „jewel tools“ to create a collection that’s entirely unique to you. Don’t miss the signature ‚Lock‘ necklaces and bracelets in our edit.

Target (DE)**AMI Paris**

Für die Marke AMI PARIS, die ihren Namen dem französischen Wort für „Freund“ sowie den Initialen des Designers und Gründers Alexandre Mattiussi verdankt, ist die stilvolle Gelassenheit ihrer Heimatstadt Paris eine stetige Inspirationsquelle. Für die Laufstegkollektion orientierte man sich an traditioneller Herrenmode – darunter langen, smarten Mänteln sowie zwanglosen Anzügen – und verlieh dieser eine feminine Note, weshalb die Kreationen leicht mit den Basics der „de Cœur“-Reihe kombiniert werden können. Entdecken Sie auch die Strickmodelle mit Logoverzierung in unserer Auswahl.

Bleue Burnham

Bleue Wickham-Burnham gründete seine in London ansässige Marke, um Schmuck zu kreieren, der „die menschliche Kultur und ihre Verbindung zur natürlichen Welt“ zelebriert. Nach anfänglichen Skizzen wird jedes Modell mithilfe eines jahrhundertealten, traditionellen Wachsaußschmelzverfahrens gefertigt und mit farbenfrohen synthetischen Saphiren und Rubin besetzt. Der „Rose Garden“ Siegelring aus unserer Auswahl ist einer der Favoriten des Designers.

Marla Aaron

Die hochwertigen Schmuckstücke von Marla Aaron zeichnen sich durch Individualität aus. Ihre liebevoll in New York gefertigten Kreationen mit industriell anmutenden Details können auf unzählige Arten getragen und wie Eisenwaren zusammengesetzt werden, um eine Kollektion aufzubauen, die vollkommen einzigartig ist. Entdecken Sie die markentypischen „Lock“ Ketten und Armbänder in unserer Auswahl.